

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 6 (1978)
Heft: 1

Artikel: Merci maman !
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-238280>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Alors notre brave président propose à l'assemblée, pour le remplacer de nommer l'ami Alfred Noverraz, déjà vice-président, qui est tout aussitôt élu, à main levée, à l'unanimité, et acclamé.

Puis, l'ami Frédéric Rouge propose encore de nommer l'ami Reynold Richard nouveau membre du comité, qui sera donc le vice-président ; l'ami Reynold est nommé par acclamation et il propose à son tour de nommer l'ami Frédéric Rouge président d'honneur de l'Amicale en reconnaissance de son long et beau temps de présidence ; alors, c'est par une acclamation formidable que le président "Président d'Honneur" de l'Amicale des patoisants de Savigny-Forel, Frédéric Rouge, reçoit ce titre mérité et hautement honorable.

Voici donc le nouveau comité :

Président	:	Alfred Noverraz	Forel
Vice-président	:	Reynold Richard	Forel
Secrétaire	:	Frédéric Duboux	Prilly
Caissier	:	Jacques Delessert	Savigny
Adjointe	:	Alice Bovet	Servion.

Un bon signe de vitalité pour l'Amicale, c'est qu'une dizaine de nouveaux membres y ont adhéré ces derniers mois.

Alors, comme de coutume, nous avons entendu jolies chansons, contes amusants et bonnes histoires, et c'est ainsi que nous avons passé une très joyeuse après-midi.

Puis nous avons le plaisir d'informer qu'il y a une proposition pour arranger une place, à la bibliothèque de Vevey, où il sera possible de consulter des œuvres en patois, mais, pour cela, il faut que tous les patoisants, qui écrivent dans le vieux parler, envoient à Madame M.-L. Goumaz, à Puidoux ce qu'ils ont écrit jusqu'à présent. On peut se renseigner en téléphonant chez elle au No 56 21 16.

F. Duboux



M E R C I M A M A N !

S'il est quelqu'un à qui l'on néglige de dire merci, c'est "maman". Tout jeune homme, toute jeune fille de bonne éducation tient en honneur de dire : merci pour la moindre attention ; c'est la marque du "comme il faut". Mais à "maman", qui a tant fait et qui fait tant bien, qui se dévoue et prend tant de soins, qui fait preuve de tant de sollicitude et de tendresse, comme on oublie facilement de lui dire : "MERCI" !